

# LA VOZ DEL MAESTRO

ORGANO DE DIFUSION DE LA ASOCIACION DE ESTUDOS  
PSIQUICO-FILOSOFICOS, A. C. DE TAMPICO, TAMAULIPAS

REG. FED. DE CAUS. AEP-650625-001

EDITADO POR COLABORADORES DE BUENA VOLUNTADA AL  
SERVICIO DE LA HUMANIDAD.

**NOVIEMBRE 15 Y 16, DE 1973**

MEDIUM: MATILDE ARICEAGA DE FERNANDEZ

SE DISTRIBUYE GRATIS

**-NOVIEMBRE 15 de 1973-**

**I**

“La Joya”, Ejido de La Palma, S. L. P. - de las 20 hs., a las 21 hs., con 15 minutos.

¡BIENVENIDOS!..., EN EL NOMBRE DE AQUEL, QUE HA CREADO LOS MUNDOS!..., QUE HA CREADO LOS SOLES, Y QUE HA CREADO AL HOMBRE, CUAL UN ENTE INTELIGENTE.

¡BIENVENIDOS!... EN EL NOMBRE DE AQUEL, QUE EQUILIBRA EL UNIVERSO, -EN DONDE TODO ES ARMONÍA TODO ES PERFECCIÓN Y TODO ES SINCRONIZACIÓN!

Mas Aquel que ha creado los mundos, -ha creado "al hombre", y ha dotado a éste, de Atributos supremos, para que, en el transcurso de su existencia, vaya manifestando la Grandeza de Aquel que lo ha formado y lo ha dotado, de una Mente creadora, -de una Conciencia, y una Voluntad, para que desenvuelva su existir, utilizando, estos supremos dones que le han sido entregados. -Porque "el hombre" como Ser inteligente que lo es, debe de exponer la armonía conscientemente, -manifestando así, esa su herencia suprema; -porque no está sobre la tierra, para que tan sólo viva conforme a sus dictados materiales, -por lo tanto, debe ajustarse de acuerdo a los dictados de las leyes cósmicas, cual parte integrante de la creación inteligente que lo es.

¿Qué cosa es "el hombre" en el haz de la tierra....? -un Ser pensante, que forma parte de la creación del ¡Gran Abstracto!

Y, -¿vais a pensar por ventura, que este Ser, ha sido creado, para que desenvuelva su existir, -sin antes no haber utilizado los Atributos con que ha sido dotado...? -¿o que está sobre la tierra, únicamente porque "ha nacido", para crecer, multiplicar, y caducar, sin que tenga que dejar tras de sí una huella luminosa...?

"El hombre", -como creación del Gran Abstracto, -capacitado

está, para que sea un constante exponente de los Atributos supremos que posee; porque siendo éste una TRILOGIA, hay en él, algo más que una simple estructura anatómica perfectamente diseñada! - Hay en el hombre "algo más", que un conjunto de células en una estructura ósea; -hay en vosotros algo más, y a ello voy, porque estáis en el tiempo en que se inicia una nueva Edad que viene auspiciando el desarrollo de las facultades mentales en el hombre, -y ha llegado el momento también, en que, -la ciencia, -ya está tratando de penetrar en los linderos que en el ayer le parecieron "prohibidos", -y hoy, han comenzado a investigar en los poderes de la Mente, para profundizar en este aspecto, y estudiar al hombre, no tan sólo en la parte anatómica, cual desde ayer lo vino haciendo.

Sóis Trilogía perfecta, -cuerpo, -alma y Espíritu!, -mas siendo vosotros Trilogía, desarrolléis vuestro existir, únicamente, conforme a los dictados del intelecto material, -y si Yo os preguntara,-y ¿qué es de aquél, que ha traspuesto el umbral de la dimensión concreta, -aquél que se interna en la Dimensión abstracta, cual un núcleo viviente, cual una "conciencia astralizada"...? -este Ser continuará viviendo, desarrollándose, dentro de la misma ALMA PLANETARIA!, -porque ni podrá traspasar las barreras que lo imantan o lo circunscriben a la tierra, -ni mucho menos podrá profundizar, Más Allá, de la Dimensión mental por la que va sujeto, -porque desde el pasado venís encadenados por los tantos atavismos que os han hecho sucumbir, y en esos mismos atavismos continuáis dentro de un círculo vicioso; -siendo esta la causa de vuestra limitación mental y el por qué, estando al final de un ciclo planetario, son contados, -los que han comenzado a preocuparse por la investigación del Más Allá, -lo que les descubriría el velo, y les mostraría la Continuación de la Vida, en su máxima belleza.

Siendo el hombre un Ser sustentado por ESPIRITU, -este mismo como Entidad. -tampoco puede caducar allí en la tumba. -en donde solamente. "la materia" pasa a transformarse para entrar en la ley de cumplimiento o ley de la transmutación; -y si la vida es eterna y continuada, -la Vida, viene a ser la expresión latente de la existencia del Absoluto. -Vida que tiende a manifestarse en todas las formas habientes como en las

vivientes en las inteligentes como en las ininteligentes, -y esta misma VIDA podéis palparla en sus distintas faces. -doquiera que se extienda vuestra vista. Por lo tanto, Yo os digo: "¿será acaso veraz, que "el hombre", sea un accidente natural de "la evolución" de la materia, que está expresando así su "madurez", -tal cual lo aseveran los materialistas...? -¿será pues así, que "el hombre" es el fruto de la materia evolucionada en los reinos elementales. -en donde se vinieron suscitando toda una serie de accidentes hasta que Se manifestó, "LA VIDA" inteligente...?"

¡No!, -porque "el hombre", NO es -el fruto de un accidente planetario, -ni tampoco es el engendro del mismo hombre, porque en este caso el hombre tan sólo engendra una célula, -mas no engendra LA VIDA porque ésta viene a ser el soplo o Esencia del Omniabarcante que doquiera está expresando su sabiduría en su misma Omnipresencia y en plena omnipotencia.

"LA vida", -es la expresión latente de la existencia del Omnipotente, -al que hall negado los materialistas, porque no han podido "constatarlo" en su existencia, -y siendo LA VIDA la expresión latente de su existencia, -es también la manifestación de la Sabiduría que rige en todas sus leyes, -que se van dejando sentir tanto en los mundos de naturaleza joven, como en los orbes de mayor progreso, -mismo que van exponiendo la humanidades que los pueblan; porque muchas moradas tiene la Casa de Mi Padre, y cada una de éstas, morada es de armonía y de ciencia, lo que viene a exponer el grado de adelanto alcanzado por esas Criaturas cuya evolución se ha logrado dentro del factor tiempo.

Más todo este progreso aún no puede ser realizado por los habitantes de este páramo terrestre, -porque éstos han venido trazando su existencia por su propia cuenta, al igual que van creando sus propias leyes, -olvidándose también de que, "el hombre" es algo más que "carne" como olvidando también, que LA VIDA, va más allá de la sepultura.

El hombre ha equivocado sus rutas, y se ha dedicado a engrandecerse en lo material y relativo; -mas se ha olvidado de investigar su origen en cuanto al ESPIRITU que le da LA VIDA; -

porque siendo TRILOGIA, -el cuerpo físico, -solamente viene a ser el manifestador de esa VIDA, pero en sí, -¿qué cosa es LA VIDA...? ¿Os habéis puesto a pensar en este aspecto...? -¿os habéis hecho esta pregunta...?

Todas estas cosas os suenan a "utopía", -porque cada quien va normando su existir, conforme a sus tantas conveniencias; \_y no obstante estar dotados de una MENTE CREADORA para expresar con ella toda la grandeza y la sabiduría que reposa en el Espíritu, -se ha dado mayor importancia a lo relativo, olvidándoos también, -de que vuestro existir sobre la tierra, está sujeto a Leyes inexorables que se van cumpliendo, aún cuando no lo quieran aceptar las mayorías.

El Ser humano, *en cuanto al Espíritu*, -es creación del Absoluto; -por lo tanto, la hora suena, para que éste, ya comience a madurar, para que haga de su vida una bella realidad, -demostrando así, que ha comprendido, que en él, hay algo más que "carne". -De lo contrario, ¿qué es lo que dejan aquellos, que en forma tan fugaz pasan por la vida, si ni siquiera tuvieron la conciencia despierta, para haber entendido y comprendido, cuál era el objeto de vivir...? -Criaturas éstas, que "nacen", "crecen," se "multiplican" y "caducan", -mas cuando está por llegar al final ese su ciclo de vida, tienen "temor" de enfrentarse, ante una realidad que fueron evadiendo día tras día, -tan sólo porque.... los Seres humanos son supersticiosos, son perezosos, y llevan consigo la conveniencia personal, -por lo que sólo vivieron para engrandecerse por fuera, -mas se olvidaron de cultivar las virtudes, -tan sólo con que hubiesen normado su existir, conforme a las Leyes del Universo, en donde todo es armonía y perfección.

Bien, que podéis realizar vuestra existencia conforme a las leyes cósmicas, sin que sea necesario el que dispongáis de, una "gran" preparación" intelectual; -porque basta con que viváis cumpliendo con los Postulados evangélicos que ya os fueron enseñados desde ayer, -y con ello, estaréis expresando el acatamiento de las leyes cósmicas, como expresando la: sabiduría del Espíritu que responde a la Ley de la mutua cooperación universal. -Servir al prójimo es un apostolado: -mas en este aspecto rehúyen las mayorías entrar en cumplimiento, -lo que os

llevaría a formar parte del engranaje de las Inteligencias lúcidas que cual cadenas luminosas, van irradiando energías ponderables en todos los orbes, -siendo éste el auxilio generoso que puede entregar cualquier criatura, sea cual fuere su edad, su credo, o su casta; -porque mediante esa servicialidad, irán despertando las potencias de Espíritu, y ese Ser irá manifestando su grado de ÉSPIRITUALIDAD, no obstante que se trate de un analfabeta en el medio de la sociedad que lo cobija, -en donde se irán desarrollando sus atributos, mediante el BIEN PENSAR, EL BIEN HACER, Y EL BIEN HABLAR.

El hombre está dotado de una MENTE CREADORA e infinita!; - Mente, que es una sola!, -porque no hay más que UNA!... , (\*) oh criatura que te encuentras entre esta multitud, y para quién mi Voz se levanta en contestación desde esta tribuna: -mentalidades, -hay muchas!, porque cada quien va respondiendo conforme a su grado de idiosincrasia que ha venido conservando, porque así conviene a sus tantos intereses; -mas, la MENTE, -solamente es UNA, y siendo un atributo del Espíritu, está en todos vosotros en las mismas dimensiones, -y cual Atributo, llegaréis a manifestarla en la omniabarcancia de su aspecto creativo, aun cuando habléis distintos idiomas, y tengáis diferentes niveles sociales y culturales, -bastándoos para ello, con que comencéis a modelar vuestra existencia a través del bello pensamiento; -porque siendo la MENTE un atributo, -podréis dar creación a las más perfectas obras que salgan de vosotros, -y podréis normar vuestra vida sin tanto equivocarse, porque al fin os convencisteis de que, todos Sóis HERMANOS en diferentes estados evolutivos y concienciales, -pero sóis HERMANOS, y debéis de veros como tal; -porque ante las Leyes cósmicas, NO HAY MAYOR NI MENOR, y mayor será, aquel que haga de su vida un canto de humildad y de virtud, -lo que lo hará ser a semejanza de un manantial de sempiternas aguas, con las que podrá refrescarse el peregrino de cansado paso.

Todos sin excepción, podréis transformar vuestra existencia, porque estáis capacitados para hacerlo, mediante la VOLUNTAD y el atributo de la MENTE, -como dotados de CONCIENCIA, -para que ésta os llame a cuentas, cuando prestos estéis a lanzar el perdigón de vuestros innobles pensamientos, -y no podréis negar

que sabéis estas cosas, porque desde ha tiempo que vengo adoctrinándoos en este vasto territorio que se extiende por toda la América Latina.

Tiempo ha que mi Voz, -ha venido llamando a los hombres de buena voluntad; -en unos, he sido descorriéndoles el velo para que mediante el raciocinio, sepan penetrar a una investigación más amplia, -ya que en el ayer se detuvieron a investigar tan sólo en el campo de la Parapsicología o campo de los fenómenos, -siendo esto lo más elemental en el estudio; -mas se olvidaron de que, el hombre estando por ESPIRITU, NO PODEIS FIJARLE UNA ETAPA DE DURACION SOBRE LA TIERRA, -como tampoco podéis desentrañar el "misterio" de su origen, porque la ciencia se ha confundido y desde ayer trazó su propio círculo vicioso.

Si la ciencia ortodoxa ya hubiese "descubierto" el origen del hombre como "materia", -sin duda alguna, que ya habrían encontrado el "eslabón perdido", -mas éste jamás lo encontrarán, mientras traten de desligar al hombre-concreto, -del hombre-abstracto, -y mientras que sigan deslindando del hombre-carne, al ESPIRITU inteligente que le da la vida, y pretenda la ciencia "ubicar" al hombre como "el creador" de su propia existencia, -la ciencia seguirá equivocando, porque están investigando en un campo tan concreto como de limitadas dimensiones.

Mas tened en cuenta, que si con espíritu analítico comenzarais a profundizar en el campo del estudio, -en verdad que os entregaría la máxima Lección, -porque grandes revelaciones ya están siendo entregadas entre los pequeños grupos, para que vayan desentrañando tantas cosas, las que hasta ayer parecieron mitos, -los que, a medida que se estudia y se analiza, estos mitos se van rompiendo, cuando el investigador se va profundizando en el campo de la dimensión abstracta, -porque ya ha aprendido a sondeada mediante el Atributo de su Mente, -y ha aprendido a utilizar el raciocinio, auxiliar mediato, que todos tenéis y que podéis utilizarlo a voluntad.

Porque, sería un imposible, -que con el actual estado de mentalidad que tenéis, a las primeras de cambio, podáis

comprender cuantos conceptos se os den, si ni siquiera vislumbrabais que existían, -porque desde el ayer se os enseño, que el hombre o ser material, "nacía", "crecía", "multiplicaba", y "caducaba", -bajaba a la tumba y ahí terminaba esa existencia, -bien para elevarse al llamado "paraíso" en las celestes regiones, -o bien para descender a los "tormentos eternos": -más tiempo ha que estos mitos han sido desechados por aquellos, que teniendo MENTE, -han sabido utilizarla, -y han comenzado a investigar por cuenta propia, no sin el peligro de internarse en los tantos laberintos, en donde se han encontrado con cuántas decepciones.

Pero qué importan estas cosas, -¿no acaso el gambusino sigue río arriba en busca de las pepitas codiciadas...? -pues entonces a seguir adelante, qué hora es de proseguir en la investigación, hasta que comprendáis, *cuál es el objeto de la vida*; -porque si sólo os detenéis en el campo de los fenómenos para saber cuáles son los factores que los producen, -en verdad que es muy necio, aquel que pretende conocer "los efectos" de una cosa, cuando desconoce las causas que los producen, -y aún así continúan entreteniéndose, en tratando de alimentar "la llamarada" de Un fuego fatuo que se encendiera en el ayer, únicamente para "atraer" la atención del hombre, que estaba en la creencia, de que, si estaba sobre la tierra viviendo, era, porque él, era el "rey de la creación".

Mas a estas alturas, en que ya las gentes están despertando, -por lo que cuántos os habéis acercado por curiosidad, o por llamado del interno como ya lo he dicho, -tiempo es que comencéis a investigar, a estudiar, a analizarlo todo, para que comencéis a desempolvar vuestros atributos mentales, y comprendáis el por qué de vuestra vida. -Porque ha llegado el momento en que, cada criatura, -cada individuo, levantando su pensamiento en interrogación, se pregunte: ¿DE DONDE VENGO..., y HACIA DONDE VOY...? -¿POR QUE ESTOY AQUI...? -¿ES ACASO QUE HE NACIDO, PORQUE PLUGO A MIS PADRES ENGENDRARME...? -¿QUE HAY EN EL MAS ALLA, DE ESTA DIMENSION CONCRETA, QUE LIMITA MI EXISTIR...? -¿ES ACASO LA CONTINUACION DE LA VIDA, TAN SOLO "un mito"? ¿O una fábula tan sólo...? -¿TENDRE ACASO OTRA EXISTENCIA, EN EL

MAS ALLA DE ESTA DIMENSION HUMANA...? -¿HACIA DONDE IRE, CUANDO MIS DESPOJOS DESCENDAN AL SEPULCRO...? - ¡SERA ACASO VERAZ LO QUE ASEVERAN, AQUELLOS QUE, SIN TEMOR AL RIDICULO..., y SIN TEMOR DE SER DISCRIMINADOS, SE HAN INTERNADO ABIERTAMENTE EN LA INVESTIGACION, Y EN EL ESTUDIO...?

Si estas interrogantes os las hicierais noche a noche, -y meditarais en ellas, tratando de profundizar en lo que sóis, y en el por qué vivís, y si tan sólo sóis "materia" en diversidad de aspectos, -verdad es que, las respuestas, las habríais comenzado a conocer; -mas en verdad que también sóis "viandantes" del universo, -peregrinos del infinito, -porque de mundo en mundo, cuántas Pléyades de Entidades, en descenso voluntario unas, y otras en exilio,... -pero se han llegado hasta este orbe desde ayer... -siendo esto la razón de la diversidad de aspectos de mentalidad e idiosincrasia, que ha propiciado también la división en la familia humana, -porque cada quien ha hecho de "su vivir", su propia causa, -sin aceptar la Lección que fue entregada ha dos mil años, -la que os habría -unificado plenamente, mediante su cumplimiento del, AMAOS LOS UNOS A LOS OTROS. Y RESPETAOS LOS' UNOS A LOS OTROS; -máximas éstas, que cual Llave maestra os hubieran abierto las puertas del Arcano en donde podéis penetrar mediante la investigación de la Dimensión Abstracta. -en la que van penetrando, *inconscientemente*, todos los que se van despojando de la envoltura corporal en igual forma en que os despojáis de "un vestido sucio" que cual cuerpo de manifestación fue, mas ha dejado de ser.

Vosotros, cual Seres materiales, -habéis tomado de la tierra los elementos vírgenes, para la reorganización de vuestro cuerpo físico, en el que se condensan 7 Energías de diferentes grados de evolución, -sin que por ello penséis, que el ESPIRITU que sustenta al barro, -sea ese Espíritu "el fruto" de la evolución de la materia, cual lo aseveran, los materialistas. -Quitaos de la cabeza la idea, de que el ESPIRITU, se obtuvo, mediante la evolución de la substancia; -¡no! porque éste es tan sólo ESENCIA, de la que se constituye el *Átomo Simiente* que está en el Todo. Y es parte del mismo Todo: -Átomo Simiente de Esencia, constituido por 7 Raíces abstractas, -las que llegaréis a comprender, cuando estéis mayormente

interiorizados con el Estudio y el Conocimiento de vosotros mismos.

Porque la hora ha sonado, Oh congregados, -para que dejéis los mitos! -como ha llegado la hora para que dejéis los ritos en los que habéis perdido el tiempo desde ha 60- siglos; porque soís los mismos, que cual remanentes de la Civilización Adámica venís, multiplicándoos en la faz de la tierra, -mas tomad en cuenta que, no con ello quiero deciros que seáis los "descendientes de Adán y Eva", cual lo aseveran los mitos fanáticos que han venido sirviendo de cadenas oprobiosas a la humanidad. -Aceptad mejor, oh congregados!, que en cuanto al "barro" que os recubre soís parte integrante de la madre tierra, a donde se reintegrarán las moléculas que forman vuestro organismo, -el que siguiendo el canto de la trasmutación, dentro del factor tiempo, va reintegrando a la tierra todas las moléculas que lo constituyen, -y ése canto de trasmutación da comienzo, en los momentos en que vuestros despojos físicos descienden en la tumba, -porque LA MUERTE NO EXISTE! porque ésta, solamente -es, *la suspensión temporal de las emociones del alma, sobre el cuerpo*, -LA MUERTE NO EXISTE; vuelvo a deciros, -porque lo que llamáis "muerte", sólo es la suspensión temporal de las emociones y de las sensaciones del alma sobre la materia del organismo.

Si la "muerte" no existe, -te preguntas oh criatura (?) entonces, ¿hacia dónde voy cuando mi cuerpo baje en el sepulcro...?, y Yo te contesto: -que cual "conciencia" proseguirás palpitando en la Dimensión del alma o Dimensión Abstracta, porque todavía no estás capacitado para determinar por ti mismo, ni mucho menos estás capacitado para que determines el ciclo, de tu nuevo nacimiento en la tierra; -volverás a nacer, pero no tendrás el recuerdo de quién fuiste ahora. -y alentarás otro nuevo cuerpo, fruto éste, de una célula que fue engendrada, en el momento preciso, en que las leyes de la genética tenían que cumplirse, -siendo estas leyes las más elementales; -mas quita de tu cabeza la idea, de que tú, vas a "trazar" tu propio ciclo reencarnatorio, -porque verdad es que aún no estás capacitado para ello: -y verdad es también, que en esa Dimensión abstracta, se cuentan por cientos de miles las Entidades que ayer fueron en la tierra, y que hoy Son a manera de "Conciencias astralizadas", -Conciencias

vivas, -que están esperando el momento de volver a manifestarse sobre la tierra,-mas ese "momento" aún no puede ser determinado por la Entidad desencarnada, -como tampoco podéis determinar. "el momento" en qué vais a "engendrar" dicha célula, -porque en este caso, el Ser humano, como "engendradora", ocupa el último lugar dentro de las especies vivientes, por la siguiente razón, -de que el hombre HA DEGENERADO SU GENETICA, -como ha degenerado su existir, y ha degenerado las leyes de la procreación, -leyes sagradas, -las que debió de haber respetado desde ayer.

Y si he dicho, que el hombre, como "engendrados", ocupa el último lugar, es, porque las especies irracionales, os dan la máxima lección, y bien podrías tomar el ejemplo; -mas si estas cosas que os digo no fueran una grande VERDAD, -mi Voz, no se levantaría en esta tribuna para desíros las. Pero también, a la altura de este tiempo en que vivís, os estáis dando cuenta de tantos nacimientos de Seres deformes; -criaturas que están siendo motivo de estudio para el científico, -que esta palpando la deficiencia endocrina y la imperfección de esos organismos, -siendo esto, en parte, algo de lo mucho de vuestras causas originadas en pasadas vidas, leyes causales que ayer provocásteis, y que hoy, tenéis que aceptarlas con paciencia. -Porque si desde ayer se han violado los Códigos Universales, -¿Qué es lo que os resta por hacer? -como no sea, el aceptar esos frutos amargos, que son vuestra siembra del pasado, -y aceptar con paciencia todo cuanto la Ley de Causa y Efecto os vaya devolviendo, con la: plena convicción, de que, sólo estáis recibiendo, lo que vosotros mismos habéis propiciado.

Cual una clarinada de esperanza se viene anunciando al mundo el comienzo de la Era de Acuario, -en la que dará comienzo el nuevo día, Una vez que la tierra cruce el Solsticio de Invierno: -mas os hablo del "invierno" en sentido figurado, -porque para los entendidos, este término ya es bastante conocido, -y para los no entendidos mi Voz los invita a estudiar y a investigar; -porque este "invierno" ya se acerca a vuestras puertas, -y una vez que os haya hecho llorar y gemir, y haya sembrado el dolor y la desolación en el planeta, -será hasta entonces, que los nuevos pobladores de la tierra, podrán determinar el ciclo de sus nacimientos, -y nacer a voluntad. -Asimismo. -siendo la nueva Edad de ACUARIO la esperanza luminosa para vosotros que habitáis sobre la tierra, -es

por ello que se impone ya, el que comencéis a transformaros mentalmente, -porque ACUARIO, regirá al hombre-Espíritu, -mas no al hombre-carne; -quiero deciros con esto, que ya debéis de empezar a espiritualizaros, y a ser más Espíritu que "carne"; - porque ya se acerca el momento de las nuevas nupcias planetarias de la Tierra. -Marte, y Júpiter, bajo la ronda del Sol, y esto traerá sobre la humanidad, una nueva Edad en que la Tierra recibirá un mayor riego bienhechor, propiciado, por el energetismo de estos orbes de progreso, -auspiciando con ello el despertar de las facultades mentales en el hombre.

Por ello es necesario que comencéis a edificar las *bases* sobre el campo del ESTUDIO, y en línea paralela al cumplimiento de los Postulados evangélicos; -porque si no hay bases en vosotros, no podréis abarcar el comprendimiento sobre cómo penetrar a la Dimensión Abstracta, ni podréis comprender el valor de la responsabilidad, y de la servicialidad hacia el prójimo.

Mediante estas sólidas bases, iréis avanzando dentro del gran Tiempo, y marchando dentro del factor relativo que os sujeta en vuestro ascenso espiritual. -siendo entonces que, de la criatura "vieja" y cargada de prejuicios, -irá surgiendo la criatura nueva, que se ha transformado por su propio esfuerzo: -criatura espiritualizada ésta, la que no se detendrá ante nada, para ir a servir a sus hermanos aun cuando éstos no comulguen con sus ideales.

Es por ello, que lo más importante para vosotros debe ser, la transformación vuestra -para que ya esponzáis los nobles ideales y las virtudes mismas, -que engrandecen al hombre, .por más mezquino que éste -haya, sido; -pero también, este Ser transformado, será el más humilde y el más grande, por su amor hacia el prójimo; -e irá irradiando en sus palabras, la luz que lleva en su interno, y este bienaventurado, si el dolor lo flagela, lo bendecirá, porque ha comenzado a ser consciente, y por lo mismo, acepta esas causas dolorosas, como frutos amargos de sus siembras imprudentes del pasado.

Múltiples son las faces por, las que tenéis que pasar, para poder llegar al comprendimiento de las cosas, como a la

aceptación de que, LOS TIEMPOS SON LLEGADOS! -Pues en idéntica forma tenéis que comprender, que la llegada de la Edad de ACUARIO, traerá aparejado el desarrollo de los poderes mentales, -por ello es que, ha llegado el momento para iniciar vuestra transformación, pero ya!..., porque la hora está sonando en el gran Reloj del Tiempo.

Y, -¿qué hora es...? **-es la hora de comenzar a investigar, como a Estudiar!**, -es la hora de comenzar a utilizar los atributos del Espíritu, porque para eso los tenéis, **-MENTE CREADORA!**, para que con ella deis creación al bello pensamiento como al noble sentimiento, **-CONCIENCIA!** para que seáis siempre en el BIEN HABLAR, Y EN EL HONESTO ACTUAR!, -mas cuántos de vosotros, ni siquiera sabéis, que estáis dotados de "conciencia";-¡VOLUNTAD!,- tercer atributo del espíritu,-para que el hombre rija su vida con acierto, -mas no en desacierto a causa de su libre albedrío mal entendido, -siendo entonces, que si a vuestro alcance tenéis esos Tres Atributos, es el momento de comenzar a utilizarlos para que edifiquéis los peldaños de vuestro asenso espiritual, a medida que vais dejando tras vosotros, una huella de buenas obras y de sabiduría también.

Que... ¿No hay intelecto cultivado en vosotros...? -¡esto no importa!, -porque el hombre sabio, es aquel que sabe vivir con sencillez, siendo un exponente de su buena voluntad, siendo éste, *el verdadero SABIO*; mas no aquel otro que ha pasado su vida entre probetas, -porque éste, es tan sólo un "investigador", un "científico", que a toda costa quiere separar de una molécula de polvo, el campo magnético en que ésta se equilibra, olvidando e ignorando. QUE LOS UNIVERSOS SON PARALELOS Y QUE LOS UNIVERSOS SE COMPLEMENTAN!, -y en idéntica forma, si existe el nombre-concreto, asimismo existe el hombre-abstracto, el que tiende ya a manifestarse en esta edad, a través del Hombre-concreto para que éste arroje lejos de sí todos sus lastres y adopte la verdadera humildad, que es una virtud tan grande, que por lo mismo, no cabe, en aquellos que van estigmatizados por sus tantas ambiciones, -como tampoco cabe en el réprobo, en el vicioso criaturas que se niegan a sí mismos el derecho de formar parte del engranaje de la Ley Universal.

ACUARIO!, está tocando ya en la conciencia humana! - ACUARIO, fúlgida edad de oro que brillará en la tierra, una vez que haya pasado la noche tenebrosa..., en la que todos llorarán y gemirán; -porque no podrá haber transformación planetaria, sin que no sea tocada la familia humana en sus fibras más sensibles, y esta Ley se cumplirá; -porque todos los orbes están sujetos a estas modificaciones; -mas es imposible que comprendáis esto en un mínimo de tiempo oh congregados, ¡oh escépticos!, mas extended vuestra mirada en cuántas partes de la tierra, para que deis fe, de cuantas transformaciones están sucediendo, en las que también *será tocada la familia que habita en esta Perla Mexicana.* -mas todo ésto se irá cumpliendo en forma paulatina.

ACUARIO se anuncia oh congregados!, y para que comencéis a VER las señales de esta nueva Edad, --falta todavía que comencéis a VER las luminarias en los cielos!, -falta todavía, que comencéis a VER, las señal-es en el infinito!, -falta todavía, que muchas criaturas lloren, que muchas criaturas giman!, -falta, que la tierra tiemble!, -falta que la misma Se sacuda!, -falta que la misma, pierda, una tercera parte de sus aguas, por evaporación.

Porque América Latina, -siendo la tierra de gracia o tierra Prometida, para los descendientes de la Casa de José, *-América Será fuertemente sacudida, para que caiga todo aquello, que fue cimentado en bases falsas.*

AMERICA LATINA SERA FUERTEMENTE SACUDIDA!, NO LO OLVIDEIS!, y no tenéis más que esperar. -porque poco a poco iréis: viendo el cumplimiento de estas cosas; -Y LAS AGUAS SE DESBORDARAN!. Y LA TIERRA GEMIRA!, Y VEREIS, CUAL LA MISMA, NEGARA AL HOMBRE, ÉL FRUTO DE SUS ENTRAÑAS!, y ESTAS COSAS SE CUMPLIRAN, QUIERALO EL HOMBRE ACEPTARLO O NO, -QUIERALO LA CIENCIA ACEPTARLO O NO, -DA LO MISMO!, porque estas palabras se cumplirán, porque son de Aquel que lo ha determinado, para que sean cumplidas dentro del factor tiempo!

Y mañana..., cuando por la fuerza de las circunstancias volváis a congregaros, -solo tenéis que VELAR y ORAR, PARA QUE, PODAIS CONTEMPLAR LAS SEÑALES EN EL ESPACIO, -PORQUE

LOS SIGNOS INSOLITOS YA ESTAN POR TODAS PARTES, AUN CUANDO LA CIENCIA, NO QUIERE ACEPTARLOS, -y niéguelo el hombre o deje de negarlos, -LOS SIGNOS INSOLITOS ESTAN CRUZANDO RAUDOS EL ESPACIO! -y a medida que avanza el tiempo, -también vosotros constataréis los distintos testimonios de que los SIGNOS INSOLITOS, SON LOS PRELIMINARES DE LAS AVANZADAS DE PAZ, QUE YA ESTAN VIGILANDO AL HOMBRE DEL SIGLO XX,-el que con su "ciencia" terrorífica, está dando creación al Apocalipsis, que entrará en cumplimiento, dentro de muy breve tiempo.

Criaturas congregadas, de distintas partes, como de distintos niveles sociales y culturales, -mi Voz os conmina a que toméis el espíritu del mensaje, y hagáis un análisis, de lo que hayáis podido retener; -mas llevad presente también, -que ACUARIO está tocando a vuestras puertas, y como una señal de esta nueva edad, -tendréis conocimiento de los nacimientos de pequeños vástagos. -los que os causarán grandes sorpresas, *-porque en los labios de estos niños, brillará la palabra de sabiduría;* -palabra que entregarán al hombre de ciencia en conceptos diversos y elevados; -vástagos éstos, que se manifestarán, para enseñar al doctorado, al catedrático, al científico lo que éstos no han podido comprender al respecto de lo que es LA VIDA, en primer lugar: y en segundo lugar, -vendrán a enseñarles a normar sus investigaciones sin que se deslinde, de una molécula de polvo el campo magnético en que ésta se equilibra; -porque el científico cometiendo estas torpezas va, porque ignora QUE LOS UNIVERSOS SON PARALELOS, COMO IGNORA TAMBIEN, -QUE SI EXISTE EL HOMBRE-CONCRETO, EN IGUAL FORMA EXISTE EL HOMBRE-ABSTRACTO.

Oh congregados, que esperabais que mi mensaje os dijera algo más y con temor os acercasteis aquí!, -haced un acto de conciencia, y olvidaos de las posturas sociales!, -dejad los antagonismos causados por los credos; -pensad y aceptad, que los credos en sus distintas manifestaciones sectarias, son creación de los hombres, -mas Aquel que ha creado los mundos y los soles, os ha creado a todos por igual, y a El debéis de elevar vuestra Oración.

Peregrinos que estáis presentes; quedad en paz y

bienaventurados los que llegaron hasta aquí, impulsados por la inquietud de su interno. -Bienaventurados los que se acercaron por curiosidad, -como los que se acercaron movidos por el morbo. -porque para todos mi Voz se ha levantado e internamente fueron siendo tocados, -porque dicho ha sido ya, QUE NO QUEDARIA UNA SOLA CRIATURA, SIN QUE SE LE BRINDARA LA OPORTUNIDAD DE ESCUCHAR EL MENSAJE DEL COSMOS, QUE COMENZO A IRRADIARSE EN LA PERLA MEXICANA, -DESDE EL AÑO DE 1866.

-QUEDAD EN PAZ.-

“Viernes 16 de noviembre de 1978. - de las 13 hs, a las 14.00 hs”.

- II -

¡CAMINANTES! ..., QUE CON CANSADO PASO, VINISTEIS  
TRANSITANDO LAS VEREDAS PEDREGOSAS DEL CAMINO!

CAMINANTES! ..., QUE DE LEJANAS TIERRAS, ESTÁIS PRE-  
SENTES; -MI VOZ, OS DA LA BIENVENIDA, COMO EL PASTOR, -  
QUE EXTENDIENDO SUS BRAZOS DULCEMENTE, -ACARICIA A  
SUS OVEJAS CON AMOR.

Yo os recibo en esta alba luminosa, en que os he llamado, -  
para invitaros una vez más al acatamiento de las Leyes de Mi  
Padre, y por ello estáis aquí; -porque si ayer, Mi Voz se levantó  
para incitaros al reconocimiento de los unos a los otros, -en este  
tiempo, -en que la Tercera Revelación le será entregada al hombre,  
-Mi Voz prosigue desde el cosmos para ir congregando a mis  
ovejas que desperdigadas se encuentran, -por los tantos caminos  
de la tierra.

Mi Voz, -os hizo una promesa ayer.... desde el ¡Segundo  
tiempo!; -y ésta, se ha venido cumpliendo, a medida que los siglos  
han venido transcurriendo; -y de la muy amada Casa de José, -cuya  
siente se encuentra desperdigada por toda la América Latina, -  
es por estas ovejas que mi Voz continúa irradiando, -porque para  
ellas mi Promesa fue, desde el pasado.

Mi Promesa, -fue para el hombre en aquella edad, -y esta  
misma se hará realidad en el muy amado Pueblo de Israel, -una  
vez que éstos comiencen a deponer sus viejos lastres, sus orgullos,  
sus ambiciones; -porque si ayer, cuando en el Monte Sinaí, -la Voz  
de Moisés os incitó al reconocimiento y al cumplimiento de las  
Leyes de Mi Padre; -Leyes que os fueron entregadas esculpidas en  
la piedra. -Leyes que estaban compendiadas en **CINCO  
MANDAMIENTOS**. -Leyes que no se respetaron, -Leyes que no se  
cumplieron, -Leyes que se violaron y se adulteraron; -más aún así,  
la Misericordia de Mi Padre quiso entregar un compás de espera

para este amado Pueblo que desde la antigüedad de los tiempos venía siendo comandado en la inmensidad del cosmos, -por aquel Iluminado, cuyo nombre era ISSACHAR.

Y si ayer, -esta amado Pueblo dispersóse por la tierra, y de acuerdo a sus ambiciones fueron tomando para sí los más ricos territorios, -y cada cual tomó el sendero que así quiso, -y con ello, Fueron creando sus propios caminos; -mas quiso la Voluntad del Absoluto seguir entregándoos una oportunidad última para que, al final de los tiempos pudieran estos identificarse y congregarse, de los distintos puntos de la tierra, -aquí en las tierras de América Latina.

Quiso la Ley infinita de mi Padre, -determinarlo así, -para este vasto Pueblo, que desde el ayer había venido cayendo y levantando. -Porque no obstante que había sufrido la esclavitud de los egipcios, -aún así, -este mismo Pueblo reacio volvió a la danza inmunda, volvió a la idolatría, al paganismo, -se contaminó, y se dispersó; -razón por lo cual las Leyes de mi Padre, -siguieron respetando la libre voluntad de aquellos irredentos Israelitas, en los que no había hecho mella el sufrimiento durante 400 años: -y estos peregrinaron, y estos deambularon, y se fueron internando más por los caminos de la tierra, -a medida que sus ambiciones se iban despertando. -Mas, llegado un tiempo, -les sería entregada una oportunidad última para que enderezaran sus pasos y pudieran ser los elegidos, -tal y como había sido la Promesa hecha a aquel Iluminado, cuyo nombre fue ABRAHAM, -quien vino a manifestarse en la tierra en un descenso voluntario, para continuar orientando y entregando su guía amorosa en aquel amado Pueblo, que había equivocado su camino desde la antigüedad de los tiempos, -cuando aún la tierra no manifestaba especie viviente.

Mas aquella vuestra primer desobediencia, -cuando por libre albedrío quisisteis descender al planeta en enfriamiento apenas. -esto os traería mayores consecuencias una vez que entrarais en la ronda de las reencarnaciones y comenzárais a manifestaros ya en el campo de las formas físicas. -porque aquella misma desobediencia, vendría manifestándose en vosotros al transcurso de los siglos, -porque nunca el Ser humano podrá prescindir de

sus equívocos, si no es que con voluntad firme acate el cumplimiento de las Leyes de mi Padre; -y una vez que os encontrasteis ya en el haz de la tierra, no quedasteis a la deriva, porque en todas las edades se os vino entregando siempre la directriz, -la Ley contenida en apotegmas, -Ley entregada en la forma más sencilla a la altura de vuestro entendimiento.

Y el tiempo había seguido transcurriendo, -y aquellos que en el otrora habían sido cual pléyade de Entes luminosos bajo el comando de Aquel, que al correr de las edades, vendrías a conocer con el nombre de MOISES, -el Genio gigante que al correr de los siglos volvería a levantar su voz de bronce para conminaros a la rectificación de vuestras vidas: -Aquel Ser, que venía al frente de aquella pléyade que iban emigrados de un mundo para otro, -este mismo Ser que tuvo que descender en forma voluntaria para estar junto a vosotros sobre la superficie de aquél orbe, en donde las Leyes infinitas vigilándoos fueron, para proseguir facilitándoos la manifestación de la vida en el campo de las formas: -siendo así que comenzó en la tierra, la manifestación de este vasto Pueblo, que al correr del tiempo, sería denominado con el nombre de "PUEBLO DE ISRAEL"; -porque "ISRAEL", era el nombre de aquella estrella fulgurante, -de aquel lucero, cuya luz irradiaba en la inmensidad del cosmos en otros planetas, en otras galaxias cual Coordinador del bello pensamiento, -siendo éste el quilate de MOISES, o sea ISSACHAR, -con quien fuisteis confiados allá,... en la eternidad de las noches que han transcurrido, -noches que se cuentan dentro de las rondas de! tiempo perfecto.

Mas una vez que estas Entidades se encontraron sobre la superficie de la tierra, -comenzaron a eslabonarse con el Ente primitivo que ya había hecho causa común con las especies vivientes, y había empezado a sacrificarlas para alimentarse con éstas: -siendo así sintetizado, cual la Casa de Israel. vino a enraizarse en la tierra desde aquella edad, en que comenzaron a identificarse también por las discordias que en ellos venían anidadas como un fruto amargo de su primer desobediencia, que fue, el haber trazado por cuenta propia su descenso, en un mundo joven, -mundo embrionario, al que no habían sido designadas para continuar su evolución estas criaturas.

Y una vez que la tierra apta estaba para recibir en su seno la simiente de vida inteligente, -en el mismo orbe, vinieron a manifestarse criaturas procedentes de otros orbes, -y éstas, fueron tomando barro de los vasos maternos que estaban ya en equilibrio con el medio y en concordancia con la energética del mismo:- siendo así, que la vasta Casa de Israel, se fue entrecruzando, a medida que se iban dispersando más, y a medida que el tiempo iba transcurriendo.

A una parte de este mismo Pueblo, en ley les estuvo recibir el mensaje del Iluminado Antulio, allá en la bella Atlántida, - cuando aún la tierra se encontraba dentro de la vertical, por ser un orbe primitivo, que necesitaba de esa vertical en su eje imaginario, para que pudiera recibir al mismo tiempo de la energía bienhechora de los orbes vecinos; -habiendo sido así que en esa edad, y en las tierras de la Atlántida, -en donde comenzasteis a recibir los preliminares de la enseñanza de aquel Iluminado: -luego pues, os estoy mostrando en forma retrospectiva, que nunca la divina Ley os ha abandonado, - porque en todas las edades se os ha entregado la guía amorosa para que os conduzcáis en él camino de la vida.

Y el tiempo siguió su marcha incontenible.- Y la tierra sufrió la inmersión de su eje imaginario... -y en 40 horas, desapareció, aquella brillante civilización...

Más en aquel tiempo,... solamente fueron rescatados de aquellos cataclismos, un (dos y medio por ciento), -y de esos rescatados que alcanzaron a trasponer las cordilleras de los Montes Atlas, -habiendo sido orientados por la voz de SETH: - eran estos en su mayoría ancianos, niños, doncellas y donceles, - criaturas estas que habían permanecido al margen de la corrupción, en que vino a degenerar la brillante civilización de los Atlantes: -habiendo sido estos rescatados, a los que en ley les estuvo el que sus vidas fueran salvadas de aquellos cataclismos, - para simiente de la nueva Civilización.

Y -¿qué hubiera sido de aquellos rescatados que se encontraban en las coronas de los montes...? Estos que habían emigrado hacia las cordilleras orientados por la potente voz de Seth, -quien levanto su voz de bronce en aquella noche fatal, -

cuando los ruidos subterráneos se dejaban escuchar. -Y aquel ex-Hierofante, -aquel hombre que había vivido para conservar el boato y el culto a la personalidad, -en un momento dado,...habiendo tenido reconocimiento de su error, -arrojó de si las vestiduras, talaes, -los símbolos que lo identificaban como "máximo" hierofante entre aquellos buscadores del Enigma, -rapó su cabeza, -quitó sus calzas, y abriendo sus brazos con desespero se lanzaba por las calles de la bella Atlántida dando voces de alerta, dando voces de alerta y diciéndoles, "SALID!, "SALID DE AQUI, TOMAD LAS VEREDAS QUE OS CONDUZCAN A LOS MONTES!. -TOMAD LAS VEREDAS QUE OS CONDUZCAN A LOS MONTES!, ¡TOMAD LAS VEREDAS QUE OS CONDUZCAN HACIA LAS CORDILLERAS DE LOS MONTES ATLAS!, ¡TOMAD LAS VEREDAS QUE SE ENCUENTRAN AL ORIENTE!, SALID!, SALID!"

Y su voz resonaba y se multiplicaba! -Más aquella muchedumbre incrédula, seguía danzando y gozando, y rindiendo el culto a Afrodita, -a Venus, -a Vesta, -a Juno..., y a cuantos dioses mas, los que después pasaron a formar parte de la mitología de los griegos, -civilización manida, que vino a levantarse únicamente con los residuos, de los: que habían sido en el ayer, bella civilización de los Atlantes.

Y Seth continuaba su voz, - y las gentes lo apedreaban, y le lanzaban el oprobio en su rostro, -y los mozalbetes se ríen de él, porque lo veían desfigurado: la- ropa hecha jirones, -el pelo cortado ti rape, -y aquel hombre semejando la imagen de la desesperación daba voces de alarma. -daba voces de alarma!, conminando a las gentes que salieran, -que abandonaran aquel lugar que sería desaparecido en unas cuantas horas.

Mas las gentes no creyeron!..., -porque la humanidad es dada a negar, cuando no comprende la raíz de una verdad que no le ha sido revelada antes; -como también es dado a dudar aquel, que por ignorancia y por pereza, jamás se dedicó a investigar y a estudiar.

Y aquellas gentes enraizadas fuertemente, -no creían en la voz de Seth. -Más él seguía hablándoles a medida que los ruidos subterráneos aumentaban, -hasta que llegó un momento en que, -parte de aquellos habitantes, comenzaron a tomar las veredas de los montes, para ganar los altos de los mismos; -fue entonces que

Seth, dándose cuenta que las aguas comenzaban a invadirlo todo, todavía se aferraba a seguir dando voces de alarma; -mas aquellas gentes, cuando quisieron poner tierra de por medio les fue imposible, -porque las aguas ya estaban invadiendo aquella vasta superficie, y la fastuosidad de aquellas ciudades construidas en mármoles, en oro y en jades, -estaban siendo sacudidas, -minadas, -resquebrajadas en sus cimientos, y las aguas seguían avanzando, y seguían embravecidas las olas de los mares.

Y una vez que transpusieron las distancias, -aquellas criaturas a las que en ley les había sido dado ser rescatadas para que sirvieran cual simiente de vida en la nueva civilización, -es entonces que a SETH le fue entregada la orden de abandonar aquel lugar; -más él sabe perfectamente, que allá, hacia donde aquella multitud se rige, no hay ninguna sombra amiga, no van a encontrar un techo amigo, -no encontrarán un árbol que les brinde su fruto dulce, -ni habrá tampoco el manantial de aguas frescas.

Y SETH, llegóse hasta aquellos lugares, -y comenzó a recibir el impacto mental de aquellas criaturas, -las que no bien habíales pasado la primera impresión, -cuántos y cuántos comenzaron con sus reclamos, y decíanle, -“que hubieran preferido quedarse en el esplendor de la bella Atlántida, al haber emigrado hacia aquella montaña árida y estéril”, -y esto mismo os pone de manifiesto la ingratitud de la criatura humana, que solamente sabe ver y apreciar con conveniencia, -porque aún no han aprendido a valorar el tesoro mas grande, que es el de la VIDA, que la Ley infinita de mi Padre os ah entregado, para que os dignifiquéis, en vuestra existencia misma.

Y Seth, a donde los congregados se encontraban, -comenzó a orar de día y noche, -hasta que de lo alto una voz comenzó a orientarlo sobre lo que tenía que hacer, -y Seth entonces tomó para sí la compañía de aquellos varones que por su madurez, podían presenciar en parte, lo que le está vedado al hombre "presenciar", tan sólo por su curiosidad morbosa, -o bien, porque pretende adquirirlo, para comercializarlo. - Y Seth que había recibido de lo alto la orientación aquella tomó para sí la compañía de aquellos varones que por su nobleza, *-podían ser los testigos*

*oculares, de lo que él mismo, iba a presenciar, y marchó hada la soledad de los peñascos.*

Y aquellas muchedumbres manteníanse silenciosa bajo el candente sol; -mas unos eran dóciles, y los otros inconformes. - Mas..., pronto los inconformes se iban quedando tendidos cuan largos eran, -por la falta de alimentos, -como por la falta de las cosas que "la materia" exige al hombre, que ha dedicado su existir, únicamente para su agasajo personal, -y aquellos que eran inconformes, se iban quedando "dormidos" y cayendo en la inconsciencia misma, -porque la Ley divina, -cuántos recursos tiene para someter a los que son rebeldes, -pero que, aun llevan en el Subconsciente, un vestigio de nobleza, que puede servir de simiente de virtud, -la que podrán manifestar en edades no lejanas.

Por ello es, -que aun cuando entre aquellos rescatados, había criaturas dóciles como en esta multitud (\*) -así también, *había almas rebeldes disolutas*, como se encuentran en esta multitud, (\*) porque de todo hay en la Viña de mi Padre; -mas para todos, y en todas las edades, -no sé le ha negado la oportunidad al hombre, -porque siempre se le ha señalado el camino, -se le ha entregado la Luz y la Ley en sus manos, para que se rija en el trayecto de su existir sobre la tierra.

Y Seth llegóse a lo alto de los riscos; -y una vez que estuvo junto a un alto peñasco, de hinojos se postró y entregóse a la oración al Infinito Ser. -Fue entonces, que en una visión suprema, -en una visión de sueños contempló, que allá a lo lejos, -a manera de señales, -que apenas si eran perceptibles para él, -y despertándose de aquel éxtasis supremo encaminóse hasta aquel sitio, -habiéndole llevado aquella caminata, todo el día de camino sobre las coronas de los montes.

Y una vez que transpuso las gigantescas cordilleras, llegóse hasta aquel lugar, -en donde se estaba brindando un espectáculo jamás visto y jamás imaginado por el hombre; -que ha creído encontrarse "solo" en medio de aquellas latitudes, -y ante los ojos del asombrado Seth, -allí está presente, ante una gigantesca explanada que tiene forma circular, y cuya superficie es pulida y

negra cual el azabache,-y esta es tan tersa, que en ella se refleja el paisaje del blanco celaje de las nubes.

Y Seth cayendo de rodillas, -con sus manos palpaba aquella tersa superficie que fue a “descubrir” allá muy lejos, entre las coronas de los montes, -y entonces era, que alabando el Nombre del Gran Absoluto, volvía a caer de hinojos, y besaba aquella superficie, -que era para él a manera de un mensaje mudo, -un mensaje de revelación, -un mensaje que se le estaba entregando en esos instantes, -en que se le estaba haciendo VER, que no estaba "solo", -porque jamás las Leyes divinas abandonan, a quienes, se van rigiendo por estas, y normando su existir por los Postulados de esa Ley Universal.

Y Seth, -de rodillas seguía, -y contempló entonces, -que allá a lo lejos, descendían de lo alto *"torbellinos de luz, que venían avanzando en simetría perfecta"*, -y Seth VEIA a aquellos "TORBELLINOS", y podía contemplarlos claramente! -Y a medida que estos se iban acercando, -eran estos "extrañas máquinas" cuyo ruido, apenas si era perceptible para el fino oído de Seth: -porque había momentos, en que, de aquellas "extrañas máquinas", no se escuchaba el menor rumor.

Y Seth, asombrado veía!..., y Seth asombrado observaba! -y era entonces que corría de una colina a otra, -y *aquellas "extrañas máquinas" comenzaron a posarse suavemente en aquel gigantesco redondel, -que tal parecía de azabache, -tal parecía de latón, -por los destellos que de ahí emitían.*

Y aquellos “extraños aparatos” se fueron posando suavemente! -y Seth pudo observar, -que estos tenían “multiplicidad de ojos en su derredor” , y pudo observar también; que “del vientre” de los mismos, iban saliendo “extrañas” extremidades que eran tan largas, que semejaban a las extremidades del saltamontes, -y con estas se iban posando suavemente.

Y Seth quedose ahí, de pie observando..., -y al poco rato..., de aquellas “extrañas maquinas” comenzaron a salir..., unas criaturas bellísimas, -y éstas se fueron acercando hasta el asombrado Seth, -y estas Criaturas abrían sus brazos a medida

que se le acercaban.-y Seth, considerándose Un Ser "indigno", -díjoles así, "no os acerquéis, porque soís vosotros Criaturas sagradas, -mensajeros que de lo alto estás aquí, y soy indigno de estar junto a vosotros", -A lo que aquellas Criaturas de belleza angelical contestárosle: "EL HOMBRE, DIGNO ES DE PISAR LA SUPERFICIE DE LA TIERRA, SIEMPRE Y CUANDO, HAYA DIGNIFICADO SU EXISTIR, EN EL CUAL ENTONO UN CANTO AL ABSOLUTO, UN HOSSANA AL GRAN INCREADO!"-y fue entonces que un coloquio se entabló entre aquellos visitantes de belleza singular, y aquel hombre solitario, que Oraba y lloraba, -porque aquella muchedumbre, me exigían el pan, el agua,-y le exigían "comodidad"

Y aquellos visitantes dijéronle a Seth, -"marcharéis a donde está la muchedumbre", -y de los que se encuentran en aquel sitio, -van a ser trasladados hasta aquí, primero los niños y los ancianos, -los que serán ayudados por los adultos, por los donceles que sean más fuertes, para que estos los ayuden en tan larga caminata, -mas tú esperarás aquí, esperarás aquí, porque una vez que los rescatados lleguen, -éstos caerán en un sueño de inconsciencia, -"porque no se darán cuenta en absoluto".

Y entonces, Seth, obediente como todo mensajero, como todo iluminado que ha encontrado la objetividad de su existencia, y ha aprendido a valorar la servicialidad hacia el prójimo, -como a valorar las cosas que adquiere el hombre, cuando va acorde a la Ley Universal, -Seth volvióse dócilmente, para hacer del conocimiento de aquellos varones nobles por sus sentimientos, cuanto el había visto y oído, y les dijo, -"iréis a donde la muchedumbre esta, y trasladaréis a ese sitio, primero a los niños y a los ancianos, y si estos no pueden soportar tan grande caminata, -que sean los donceles, quienes los auxilién, para que puedan llegar hasta aquí".

Y así fue que aquellos varones que lo acompañaban, empezaron el camino de regreso hacia donde la muchedumbre se encontraba, -y las indicaciones de Seth fueron cumplidas; -porque aquella caminata les llevaría horas y horas entre lo abrupto de los peñascos.

E iban llegando los ancianos, -siendo llevados en "andas" por los donceles más fuertes, -y los niños siendo transportados en los

brazos de las doncellas que se prestaban a servir de "conductoras", para aquellas criaturas, que el Plan divino había rescatado; - habiendo sido estas criaturas, -una parte de la pléyade, que en la noche de los tiempos había sido comandada por el iluminado ISSACHAR, -a quien después se le daría el nombre de MOISES, -y estas mismas criaturas volverían a integrarse a dicha pléyade, -a la que después se le reconocería con el nombre de "Pueblo de Israel"; -mas en esa edad les fue permitido tomar "barro" de manifestación física en esa civilización, para que tomaran un aprendizaje, -una Lección, -la que no podrían olvidar hasta el final del nuevo ciclo; -porque de aquellos rescatados que vivieron momentos tan álgidos, y conocieron el dolor tan de cerca, de estos mismos podría servirse el Plan divino en esta edad.

Y cuando toda la muchedumbre fue transportada hasta aquel gigantesco redondel, -estas criaturas fueron cayendo en el sueño de la inconsciencia, -e iban siendo trasladados, -al otro lado de las cordilleras de los gigantes Montes Atlas. (\*)

Y en un momento dado, en que el hombre menos lo esperaba; -una vez que vieron desaparecer el fatuo de la bella Atlántida, y tuvieron que vivir en lo abrupto de las montañas unos cuantos días, -unas cuantas albas tiempo suficiente, -como para que el hombre recapacite que no solamente es "barro"; -y estas criaturas fueron transportadas, -hacia donde el plan divino les tenia reservadas nuevas tierras. -Habiendo sido así, que desde aquel tiempo, el Pueblo de Issachar, vino siendo escogido, -porque había en ellos un mayor destello de conciencia, -que en aquellos otros que en mayores rebeldías se debatían.

Mas ésto, no es una "historia" que os esté "contando" para que marchéis "contentos" ... , esta es una REVELACION, -para que de la misma toméis la esencia del concepto, -y el que sepa aplicar su razonamiento, podrá darse cuenta de lo que estoy diciéndoos. - Porque cuántos de vosotros los presentes, llegasteis a este sitio, esperando que mi Voz os dijera, "mis ovejas muy amadas" "quedaos aquí porque las ciudades serán desaparecidas en estos instantes", -y cuantos otros se llegaron para saber, en qué lugar podíais poner a resguardo vuestras "humanidades", -por lo que mi Voz os dice, que primeramente debéis de hacer méritos,

porque las Leyes de mi Padre NO SE EQUIVOCAN, Y NINGUNO DE VOSOTROS PODRA PASAR LA LINEA LIMITE!, NINGUNO PODRA PASAR SOBRE EL HARNERO, EN EL QUE ESTAIS SIENDO CERNIDOS INSTANTE TRAS INSTANTE!

(\* ) NOTA: Los Montes Atlas, -cadena de montañas al norte de África, en Marruecos, Argelia, y Túnez, -datos estos que sirven de comprobación de la existencia de la Atlántida, sumergida, en lo que hoy es Océano Atlántico.

Por lo tanto, -no os queda más que ORAR y VELAR, -y tratar de penetrar al espíritu del concepto de esta corta REVELACION, -POR QUE LA HISTORIA VOLVERA A REPETIRSE, -la historia volverá a repetirse!

Y, -¿Qué sería de vosotros si mi voz no tratara de orientaros, para conducirlos hacia la rectificación...? -sencillamente, os pasará lo mismo que aconteció a los habitantes de la bella Atlántida. -que engrandecidos con sus bienes raíces, -engrandecidos con el fatuo y el oropel de sus ciudades, -perecieron bajo las aguas!, -aguas que cubrieron la superficie de aquel continente, en donde floreció una civilización brillante!, -aguas que cubrieron aquella vasta superficie en un *lapso de 40 horas!*, -aguas que bramaban enfurecidas, -olas que semejaban montañas que se elevaban!, e iban ganando terreno, -iban tragando tierras y devorando a éstas!, -porque *la tierra sufrió la inmersión de su eje imaginario.*

Mas si de estas cosas ha 17,500 años que fueron, -mi Voz os dice: de los rescatados por Seth, que fueron transportados al otro lado de las cordilleras de los Montes Atlas, para ser depositados en las nuevas tierras, en donde se iniciaría la nueva civilización Adámica, -de aquella fecha, -hasta el presente tiempo, -van a cumplirse los 10,000 años, diez mil años, -y es el tiempo de unificarse, -como es el tiempo de convencerse de que, "el tiempo" ya no es vuestro.

Es la hora de que comencéis a simplificar vuestra existencia!, y comencéis a aprender el valor de la disciplinal!; -hora es de que comencéis a valorar, -lo que podéis ganar, tan sólo con la OBEDIENCIA! -Porque llegará el momento en que mis

Heraldos se desperdigen dando la Voz de ALERTA por todas partes; -pero he dicho, que *llegará el momento*, en que Mis Heraldos se desperdigen dando la Voz de alerta, -porque todavía, Mis Heraldos, *no se han desperdigado*, por la razón siguiente de que aun *hay una tregua*, para que comience la selección, y cada quien vaya tomando su lugar a la DERECHA, o a la izquierda.

Cuando mis Heraldos levanten su vuelo y traspongan las distancias, -Mensajeros y Mensajeras,-de quienes me serviré, -no será más que el Mensaje, *que os haga saber* que debéis ser dóciles a la voz que se canalice por sus labios, y ya se os dirá *hacia dónde, -cuando, -y cómo*. -Por ello he dicho desde el primer momento en que se os dio la incitativa a través de esta Asociación, que ha venido sirviendo dentro de sus posibilidades, -y desde el primer mensaje aquí en este sitio se os dijo: "este es vuestro hogar, este es vuestro hogar!, -*mas aquí, -COMO allá, -y como más allá ...* podrán penetrar tan sólo las criaturas que sean humildes por convicción, y penetrarán tan sólo, los que hayan dejado en la ciudad, sus tantos "títulos", sus tantos equipajes, -porque aquí quiero veros llegar con otra clase de equipaje: -pero también os dije en el mensaje del año anterior (año 72) que llegaría el momento en que, con convicción o sin convicción, -con voluntad o sin ella, -tendrían que acudir a las montañas, todos aquellos, a los que en ley les esté servir para la causa suprema.

Peregrinos, -que de distintas partes estáis presentes, - Mi Voz no ha de levantarse, sin antes no deciros, que por *escrito*, se *hará de vuestro conocimiento, otras cosas*, que no pueden ser reveladas en estos momentos: y este escrito os dará una nueva orientación, -y este escrito tendrá que ser multiplicado fielmente, tal cual se os dé a conocer. -porque como "*una cadena*" este mensaje, *tendrá que ir de mano en mano, por todas partes*; -estad ALERTAS, -porque otra instrucción más os daré por escrito, -para que ésta misma vaya tornándose cual cadena y pueda llegar a muchas partes de América Latina, -como a otras partes, en donde hay otras ovejas, que son de mi redil.

Caminantes, -después de haberos entregado este mensaje, en el que solamente hablo a mi Pueblo, -mas no así en el mensaje anterior, -que fue entregado, para los que de distintos grados de

mentalidad se acercaron aquí: tomad las veredas de regreso si esto os place, -no sin antes haber elevado el pensamiento en acción de gracias, -porque fueron concedidas *estas concentraciones, que continuarán,-mas ya os diré en dónde, -cómo,-cuando y a qué hora: esto lo esperaréis, por escrito.*

Quedad en la paz infinita de Aquel que me envía, entre los hombres de buena voluntad.

- QUEDAD EN PAZ -

#### A NUESTROS LECTORES:

La Asociación de Estudios Psíquico-Filosóficos, A. C. con sede en Tampico, Tamps., Méx., NO TIENE SUCURSALES dentro del país, NI fuera del mismo; -por lo tanto, toda agrupación o persona física que tomaren el nombre de la misma para lucrar, -así como el título de nuestra revista (o folleto) "LA VOZ DEL MAESTRO", se harán acreedores a ser *consignadas, conforme a la ley, por parte de la Asociación, que cuenta con los registros legales correspondientes de propiedad reservada.*

Consideramos pertinente esta aclaración, debido a que personas sin escrúpulos carentes de responsabilidad, han violado estos preceptos legales, al utilizar el título de nuestro folleto "LA VOZ DEL MAESTRO", -para "abanderar" sus publicaciones, las que han sido "elaboradas" mediante la extracción de *párrafos y entresacados* de los Mensajes que han sido publicados en el seno de esta Asociación.

La literatura, -NO se vende, -NI se autoriza a nadie para hacerlo. Ediciones anteriores, *ESTAN AGOTADAS! PROHIBIDA LA REPRODUCCION*, parcial o total

LA ASOCIACION

